

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JOSÉ RAMÍREZ DEL RÍO, DÑA. PATRICIA RUEDA PERELLÓ, DÑA. PATRICIA DE LAS HERAS FERNÁNDEZ, DÑA. CRISTINA ALICIA ESTEBAN CALONJE, D. JOSÉ MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, D. RUBÉN DARÍO VEGA ARIAS y D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El mantenimiento de la Autovía del Sur o A4 a su paso por la provincia de Córdoba ha suscitado preguntas de diferentes colectivos en los últimos años, e incluso se produjo alguna declaración desde el ministerio en el sentido de que se iban a producir modificaciones en la conservación y cuidado de esta importantísima infraestructura, la que soporta mayor volumen de tráfico de la provincia de Córdoba.

En relación con los datos mencionados, se formulan las siguientes:

PREGUNTAS:

- 1. ¿Qué modificaciones se han producido, o tiene el gobierno previsto implementar, en las tareas de conservación de la A4 a su paso por la provincia de Córdoba?
- 2. ¿Qué aumento presupuestario supondrá esa modificación, en caso de estar prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 25 de agosto de 2020.

D. José María Figaredo Álvarez Sal Diputado GPVOX Diputada GPVOX Dña. Patricia de las Heras Fernández D. Tomás Fernández Ríos Diputada GPVOX Diputado GPVOX Dña. Cristina Alicia Esteban Calonje D. Rubén Dario ₩ega Arias Diputado C Diputada GPVOX

D. José Ramírez del Río

Diputado GPVOX

Dña. Magarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GPVOX